



校長室だより

武生第五中学校 校長室
令和5年 9月12日(火)
第15号

走って、踊って、応援して 笑顔あふれる最高の体育祭でした!

「人生何が起こるかわからない。」という言葉が体育祭の挨拶の冒頭に言うことになるとは思いませんでした。週間天気予報でも前日の天気予報でも、くもりの予報で降水確率も低かったはずの天気が、前日夜から降り続いた雨が止まず、校庭はほぼ水が溜まっている湖状態。開催の有無を検討した結果、体育館で支障のない競技を行い、天気が回復したら校庭で実施しようということになり、急遽体育館で開祭式を行うことになりました。「みなさんの気合いと気持ちでこの天気を晴らしてください。」と挨拶しました。各色の団長も選手宣誓の中で、「精一杯力の限り、全力を尽くします。」と意欲あふれる気持ちを宣言してくれました。午前中は種目順を変更して、体育館でも出来る競技を行い、少し早めの昼食をとりました。そうすると生徒・保護者の熱い思いが通じたのか、雨も上がり、水はけのいい校庭はほとんど水たまりもなく、青空の下応援合戦や各競技を実施することができました。いろいろな競技で、一生懸命走ったり、親子でダンスを楽しんで踊ったり、笑顔あふれる体育祭になりました。何より嬉しかったのは、全校生徒28名全員が元気に参加できたことです。そして、帰る時には、ほとんどの人が応援でからした声で「おちゃくちゃ楽しかった」と言っていて、本当に最高の体育祭になりました。保護者の方には、準備から運営、後片付けまでご協力いただき、本当にありがとうございました。

武生第五中学校のホームページは

QRコード→



☆学校祭の情報も随時更新しています!
☆体育祭の各種目の写真もアップされています!
※どうぞご覧ください!

